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Дачники Биробиджана возмущены новым расписанием движения пригородных
автобусов

  

Для очень многих биробиджанцев среднего и старшего возраста дачные участки давно
уже являются не просто местом для отдыха и свободного времяпрепровождения.
Безудержный рост цен на товары первой необходимости и низкие пенсии – вот две
главные, но далеко не единственные причины, которые заставляют пожилых людей
поливать потом свои земельные участки. Не случайно дачники говорят: летний день год
кормит.

  

Пенсионеры – народ небогатый. Далеко не все из них имеют собственные автомобили.
Основная масса добирается до дачных поселков на муниципальных автобусах. О том,
насколько востребованы местными садоводами и огородниками пригородные маршруты,
можно судить, оказавшись хотя бы раз в переполненном автобусе, следующем на
Щукинку, Икуринские сады, Пригородное – Урожай или другие дачные массивы.

  

Как правило, летом проблем с движением этих автобусов нет. Трудности возникают в
переходное время. Весной, судя по всему, мэрия и муниципальное автопредприятие
стараются открыть сезон перевозок как можно позднее. И наоборот, осенью они
стремятся пораньше ограничить или вообще прекратить движение по дачным
маршрутам. Таким путем руководство города и дирекция пассажирского предприятия
пытаются сэкономить бюджетные деньги.
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Но, видимо, не все чиновники знают, что с окончанием лета дачный сезон не
прекращается. Теплые осенние дни дают возможность подготовиться к новому
сельскохозяйственному году: убрать ботву, вскопать грядки, укрыть сад и т.д. На
осеннее время приходится также волна дачного воровства, что в свою очередь
заставляет людей практически целыми днями охранять свои участки. В таких условиях
ежедневное автобусное сообщение просто необходимо. 

  

Желая предупредить возможное ограничение движения по дачным маршрутам,
городское общество садоводов еще 8 сентября 2014 г. направило мэру Биробиджана
Андрею Пархоменко письмо. Вот его текст:

  

  

«Уважаемый Андрей Геннадьевич!

  

От имени всех дачников, чьи участки расположены в дачных массивах
Биробиджанского района, обращаемся к вам с огромной просьбой закончить
дачные перевозки 31 октября 2014 года. Теплые месяцы осени – сентябрь, октябрь
– позволят работать на участках до конца октября. А также во избежание воровства
на дачах просим вас производить дачные перевозки ежедневно, включая
понедельник. 

  

  

Андрей Геннадьевич!

  

Мы, пенсионеры, надеемся на ваше понимание наших проблем. И наши просьбы
решите положительно...

  

Председатель городского совета дачников Т.С. Еременко». Далее следует 27
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подписей.

  

  

Что ответил мэр, мы не знаем. Но можно ли было проигнорировать просьбу
биробиджанских дачников в начале сентября, в условиях разгара избирательной
кампании?

  

Как мы помним, буквально за несколько дней до выборов депутатов городской Думы
Биробиджана, 10 сентября 2014 года, в муниципальной газете появилось осеннее
расписание движения дачных автобусов. Согласно этому документу, автобусное
сообщение между дачными массивами и городом, начиная со второй половины сентября,
должно было осуществляться как в будние дни (кроме понедельника), так и в выходные.

  

Выборы худо-бедно состоялись. И несмотря на катастрофически низкую явку – чуть
больше 18% – местные СМИ уже на следующий день возвестили о «сокрушительной
победе» партии власти. В городской Думе большинство составили
руководители-бюджетники и мэрские протеже. К слову, депутатом гордумы был избран
и директор муниципального пассажирского автопредприятия единоросс Олег Костюк.

  

Итак, краткая хронология интересующих нас событий такова: 8 сентября – письмо
дачников мэру, 10 сентября – публикация осеннего расписания в газете «МИГ», 14
сентября – выборы депутатов городской Думы, 15-16 сентября – начало движения
дачных автобусов по новому осеннему расписанию. Казалось бы, все хорошо, у дачников
Биробиджана нет ни малейшего повода для беспокойства.

  

Но вдруг в прошлый четверг, 25 сентября, в очередном номере муниципальной газеты
пассажирское автопредприятие сообщает, что движение автобусов на дачных
маршрутах с 27 сентября будет осуществляться только по выходным дням. 

  

Как это понимать, спросите вы, уважаемые читатели? Очень просто: выборы
закончились! «Единая Россия» одержала «сокрушительную победу», директор ПАТП
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господин Костюк отныне наделен мандатом депутата городской Думы, а мэр
Пархоменко, наверное, на седьмом небе от счастья! Да кому теперь нужны дачники с их
проблемами?

  

  

* * *

  

В пятницу в редакцию газеты «Голос Биробиджана» обратился возмущенный новым
дачным расписанием пенсионер Геннадий Неретин. По его мнению, ограничение
движения в будние дни – это издевательство над всеми тружениками дачных массивов.

  

– В то время как на Украине идет война, – сказал Геннадий Неретин, – а против
нашей страны введены санкции, которые уже привели к ограничению поставок
продовольственных товаров, у нас осталась надежда только на собственные силы.
Дачные участки позволяют нам заготавливать свою продукцию, причем
экологически чистую. Нам, людям старшего поколения, это крайне необходимо.
Тем более у нас маленькие пенсии.

  

Права на наши дачные участки подтверждены документально. Однако спокойно
трудиться на своих сотках нам не дают. Считаю, что новое автобусное расписание –
это очередное безобразие, – заявил пенсионер-дачник.

  

Геннадий Владимирович полагает, что местные власти не только игнорируют проблемы
садоводов и огородников, но и не могут обеспечить элементарный порядок на дачных
поселках.

  

– Охранять дачи некому. Полиция, похоже, и не собирается выполнять свои
обязанности. В результате – постоянное воровство. По понедельникам автобусы
вообще не ходят. А в это время грабители орудуют на наших дачах, поджигают
постройки. Нынешней весной особенно много дач погорело. 
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Нас не бомбят, как на Украине, но всячески выживают с наших участков. Это
издевательство!

  

Я не могу понять одного: сегодня такая напряженная политическая обстановка.
Казалось бы, власти должны нам помогать. А нам, наоборот, мешают!

  

В советское время государство заботилось о своих гражданах. Как сейчас помню, в
мае 1982 г. на Пленуме ЦК КПСС была принята продовольственная программа.
Сегодня же о нас никто не думает. Более того, местные власти даже не хотят
выполнять свои прямые обязанности – бороться с этим дачным криминалом и
создавать более-менее удовлетворительные условия для ведения собственного
хозяйства. И зачем нам такие руководители?

  

Особенно возмущает пенсионера ситуация с дорогой на дачный поселок Щукинка. 

  

– В наших дачных книжках есть записи о том, что мы платили за асфальт. А
сегодня этот асфальт разбили своими самосвалами добытчики песка и гравия.
Получается, что нас обворовали. Кто вообще разрешил устраивать карьеры возле
нашей дороги? 

  

Мы также платили за установку столбов для подачи электроэнергии. Но столбы
затем попилили, электричество до нас так и не дошло. Теперь с этой проблемой и
обратиться не к кому, – сказал Геннадий Неретин.

  

  

Владимир САХАРОВСКИЙ
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